

## メッセージ

『原水爆禁止2020年世界大会』が、平和への願いと熱意に支えられ、開催されますことを心よりお慶び申し上げます。

皆様の平和への祈りを込めたこの大会により、一日も早く核兵器廃絶が実現され、世界に平和が訪れますことをご祈念申し上げます。

令和2年8月

宮城県塩竈市長 佐藤 光樹





核兵器をなくし 戦争や紛争のない  
世界の実現に向けた 長きにわたる  
取組に心から敬意を表します



今大会の開催により

国境を越えた連帯の輪が

益々広まることを祈念しております

名取市長

山田 司郎

## メッセージ

「原水爆禁止 2020 年世界大会」にご参加の皆様をはじめ関係の皆様におかれましては、これまで核兵器廃絶を目標として草の根レベルから、国際的な連帯行動まで、様々な取組を進めておられますことに深く敬意を表します。

広島・長崎への原爆投下から75年という節目を迎え、今回の世界大会を契機として、平和な社会の実現に向けた国際的な連帯の強化につながることを期待しております。

世界大会の成功とご参会皆様のますますのご健勝、ご活躍をご祈念申し上げます。

岩沼市長 菊地 啓夫

## メッセージ

### 原水爆禁止2020年世界大会

世界の恒久平和は人類共通の願いであります。

我が国は、世界で唯一の被爆国であり、広島・長崎の悲劇を二度と繰り返さないためにも、私たちは、戦争の悲惨さや命の尊さを学び、次世代に伝えなければなりません。

また、新型コロナウイルス感染症収束の兆しが見えない今日、本大会がオンラインで開催されることは、大変意義深いものがあります。

「核兵器のない平和で公正な世界」の実現に向けて、原水爆禁止2020年世界大会の成功と、今後益々の発展をご祈念申し上げます。

宮城県栗原市長 千葉 健司

原水爆禁止二〇二〇年世界大会の開催を  
心からお慶び申し上げます

「核兵器のない世界」実現に向けた

長年の活動に敬意を表しますとともに  
今大会を通じて国際協力の促進と平和の波が  
益々広がりますことを祈念いたします



宮城県白石市長 山田裕一

## 原水爆禁止2020年世界大会（オンライン） メッセージ

---

原水爆禁止2020年世界大会（オンライン）開催にあたり、参加の皆様はじめ関係者の皆様の平和実現に向けた活動に心から敬意を表します。

広島・長崎に原子爆弾が投下され、多くの尊い命を奪ってから今年で75年が経過します。あの惨状と、今なお続く被爆者や遺族の苦しみを、私たちそして世界は決して忘れてはなりません。

しかし、今日も世界中のどこかで戦争は行われ、多くの核兵器が存在するこの事実とともに、核軍備の拡大はとどまることなく、人類の生存に深刻な脅威をもたらしています。

私たちは、世界唯一の被爆国の国民として、非核三原則を堅持し、平和を愛するすべての国の人々とともに、人類の安全と生存のための不断の努力を続け、次世代に平和な地球を引き継いでいかなければなりません。

核兵器のない平和で公正な世界の実現を目指す「原水爆禁止2020年世界大会」のご成功を心から祈念申し上げます。

2020年 7月

宮城県 美里町長 相澤 清一